

Défis partagés avec le Japon

OSAKA Une délégation économique luxembourgeoise fournie est au Japon en marge de l'Exposition universelle.

«Vision à très long terme»

Des représentants de près de 60 entreprises luxembourgeoises ont accompagné la délégation pour cette mission économique au Japon. Mais pour Carlo Thelen, le directeur général de la Chambre de commerce, «avec les Japonais, il faut avoir une vision à très long terme. Les entreprises luxembourgeoises doivent être patientes et créer de la confiance avec le partenaire potentiel». Carlo Thelen voit un potentiel énorme avec le Japon: «Il faut continuer à diversifier notre économie et le Japon veut diversifier la sienne, c'est un "perfect match"».



-PHOTO: SIP/E. CLAUDE



«Une dernière mission pleine d'émotions»

Après 24 années à présider quelque 70 missions économiques luxembourgeoises, le Grand-Duc héritier Guillaume a vécu son dernier engagement de la sorte, mardi et hier, au Japon. «C'est une mission pleine d'émotions pour moi, car c'était la dernière en tant que Grand-Duc héritier», a-t-il confié avant son retour au pays. «J'étais content de pouvoir la faire au Japon, pays que j'ai beaucoup visité». -PHOTO: SIP/E. CLAUDE